

Díaz-Canel se reúne con estudiantes del Instituto Superior de Relaciones Internacionales



Encuentro de Díaz-Canel con estudiantes del ISRI

La Habana, 21 ago (RHC) El presidente de Cuba, Miguel Mario Díaz-Canel Bermúdez conversó este sábado con estudiantes y profesores del Instituto Superior de Relaciones Internacionales como parte de los amplios intercambios con diversos sectores de la vida económica-social y los jóvenes, que desarrolla por estos días.

En el intercambio se abordan varias temáticas: las experiencias de los estudiantes en la Brigada de la Frontera en Guantánamo, la necesidad de una comunicación más efectiva en el área de las relaciones internacionales, de la informatización del actual proceso de apoyo comunitario.

Además, los jóvenes plantean preocupaciones y propuestas participativas, en las que se incluyen como actores en los procesos sociales y económicos del país a nivel de base, en las comunidades como parte de la necesidad de potenciar la relación Universidad-Sociedad. Así lo señala la cuenta de Twitter de la Presidencia. (Tomado de Cubadebate)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/267661-diaz-canel-se-reune-con-estudiantes-del-instituto-superior-de-relaciones-internacionales>



Radio Habana Cuba